



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  
Oestrich-Winkel, Fraktion

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Roland Laube  
Paul-Gerhard-Weg 1  
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 30.01.2017 aufzunehmen:

Die Clemenshauskapelle in Oestrich wird ab der Dämmerung bis nachts um 23 Uhr mit einem orangenen Leuchtstrahler angestrahlt. Das Ablicht stört Anwohner und Nachthimmelbewunderer.

Seit der davorstehende Nadelbaum gefällt wurde, strahlt der Strahler ungefiltert auf das Gebäude und benachbarte Häuser, durch die schlechte Ausrichtung des Strahlers wird ferner der Nachthimmel weit über den Ort hinaus sichtbar, strahlförmig beleuchtet.

Ich frage den Magistrat:

1. Wer ist dafür zuständig, die Ausrichtung des Strahlers zu optimieren?
2. Wer kann die Beleuchtungszeit bereits gegen 21 Uhr beenden, um die Störung der Nachbarschaft, die Lichtverschmutzung und den Energieeinsatz zu verringern?

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Ulrike Franzki

Oestrich-Winkel, den 17. Januar 2017